## Muttertagsausflug nach Kloster Weltenburg

Familienbetreuungszentrum (FBZ) Bogen organisiert Schifffahrt auf der Donau



(Bild FBZ Bogen)

Muttertag, herrliches Ausflugwetter für eine Schifffahrt auf der Donau. Ein besonderes Erlebnis erwartete die rund 50 Familienangehörigen der Einsatzsoldaten am Sonntag den 09. Mai 2010 bei der Betreuungsveranstaltung des FBZ Bogen. Nach der Begrüßung folgten Informationen aus den Einsatzländern sowie zwei Telefonschaltungen nach Mazar e Sharif und Prizren. Bevor es mit dem Bus nach Kehlheim ging, hatten die Gäste bei einem reichhaltigen Mittagessen die Möglichkeit sich etwas näher kennen zu lernen und Erfahrungen auszutauschen. An der Schiffsanlegestelle wartete schon das Ausflugsschiff "Ludwig der Kehlheimer". Von dort führte die Route durch die tiefste und engste Stelle der bayrischen Donau, "dem Donaudurchbruch" bis zum Benediktinerkloster Weltenburg. Nach Besichtigung der weltberühmten Asamkirche und einer Erkundungstour rund um das Kloster bot der schattige Biergarten im Klosterhof einen erholsamen Ort der Geselligkeit und Zeit für anregende Gespräche. Gestärkt vom dunklen Klosterbier aus der ältesten Klosterbrauerei der Welt ging es nach einem Spaziergang am Donaustrand wieder zurück mit dem Schiff nach Kehlheim und weiter mit dem Bus nach Bogen. Zum Abschluss der Veranstaltung hatte das FBZ-Team noch ein kleines Präsent für alle Mütter vorbereitet.

R.A. 09.05.2010